


Mayúsculas
• Iniciar un texto. 
• Nombres propios.
• Nombres de lugares.
• Después de un punto. 



Uso de la “b”



Uso de la “v”

i ierno, 
e uelto, 

co enio y 
bie enida .



Uso de la “h”

hacer haciendo hacía

hablar hablando hablaba 

huir huyendo huía 

haber hay había



Uso de la “c”



Uso de la “g”



Uso de la “s”





ca coli conso

Pana qui Cana

cham domi mani

Las palabras agudas 
son las que llevan el 
acento en la última 

sílaba y se les marca la 
tilde a aquellas que 

terminan en n, s y vocal.



Son las que llevan el 
acento en la penúltima 
sílaba y se les marca la 
tilde a aquellas que
terminan en n, s y vocal.

ler ca ver rax

re ver ser nel

lar bum gel



a tico a tica ñese

came llese at fera

a tico gulo coli

Son aquellas que llevan 
el acento en la 

antepenúltima sílaba y 
a todas se les marca la 

tilde.
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